

EL GRADUADOR

sale los días excepto los lunes.

PERIODICO POLITICO Y DE INTERESES MATERIALES

Números sueltos, cuatro cuartos

PRECIOS DE SUSCRICION.	ANUNCIOS Y COMUNICADOS.	PUNTOS DE SUSCRICION.	PUBLICACIONES.
En Alicante. 6 rs. ms.	Se insertarán á precios convencionales, haciendo efectivo su importe adelantado. No se devuelven los originales.	En la redaccion de este periódico.	Toda obra que se remita á esta redacción se anunciará gratis, publicando su juicio crítico si se juzga conveniente.
En los demás puntos. 20 " trim. re.		Reclamaciones y correspondencia, á su Director D. ANTONIO GALDÓ Y LOPEZ.	
Fuera de España. 30 " " "			

ALICANTE 9 DE ENERO DE 1879.

¡QUOUSQUE TA UDEM!

Lo prometido es deuda.

Con ansia esperábamos ayer la llegada de «El Constitucional» y de «La Provincia.»

La fisonomía de los constitucionales en el Ayuntamiento era altiva, enérgica; la satisfacción de los canovistas, revelaba un carácter lleno de soberbia.

Creíamos que cada gota de tinta arrojada sobre el periódico de los primeros, vendría á completar los únicos huecos blancos que les quedan á los canovistas para presentarlos ante la opinión política de sus conciudadanos, tales como son: un mascarón informe é incompleto; y esperábamos que «La Provincia», periódico que calla y se desentiende de su representación cuando de asuntos administrativos le hablamos, vendría con una hábil defensa; pero ha salido como avergonzado, haciendo una pálida relación de lo pasado en el seno de la representación de Alicante, sin tener ese valor que presta el poder. Así es que de lo que dicen uno y otro, no podemos formar juicio, y en este caso diremos el nuestro, claro y desnudo, no con frase pomposa, ni galana, pero levantando el velo y presentando en esqueleto á los políticos de nuestra capital, aunque para ello nos veamos precisados á que se ofenda el pudor de los consecuentes y de los dignos.

¿Qué ha pasado aquí?

Un acto sumamente sencillo, casi inocente, porque se trata de hacer cumplir lo que la ley municipal determina en su artículo 43, y en esto se pensó en destituir arbitrariamente al Sr. Orts, primer teniente de alcalde; medida llevada á cabo inmediatamente, medida que valiéndonos de una frase vulgar diremos que no ha SABIDO HACERSE, ó que se ha hecho mal y desgraciadamente.

Ya en esta pendiente, no podía, no debía elaborarse un ayuntamiento, imagen verdadera de las aspiraciones de este desgraciado pueblo; y aun si concedamos al Sr. Alcalá Galiano los santos propósitos, nobles deseos en esta empresa, no ha revelado en este acto esa intención que se manifiesta en hombres avezados á las luchas políticas, y habajado de su pedestal, hasta colocarse al nivel de canovistas tan impopulares como los señores Porcel y Campos.

¿Qué ha sucedido, pues? Lo natural, lo lógico, lo que estaba al alcance de los mas miopes; que estos señores no pueden, que están imposibilitados de presentar un número de personas bastante independientes y aptas para completar un municipio que tiene diez vacantes.

¿Qué ha resultado, pues? Qué el Gobernador de la provincia, con los mas vehementes deseos, se ha visto humillado por el desprestigio político de los señores

Porcel y Campos.

Y para que no se diga que atacamos por atacar, contaremos como los matemáticos y diremos que uno, es uno, pero que uno, no pueda ser diez.

D. José Asin, enfermo y retirado de la política desde el tiempo de los unionistas, es posible que en el último tercio de su vida, quiera entregarse con alma y vida á D. Antonio Campos; por lo tanto, éste es uno.

D. Ramon Basabes, irá á formar parte de los amigos del Sr. Bellido, con quien conserva grandes afinidades políticas, pero amigo de los canovistas, nunca.

D. Mariano Mingot, vive soñando con la vuelta de aquellos benditos tiempos del rosario de la aurora, teniendo ya sentada su representación de neo-católico entre todos los partidos de Alicante.

D. Antonio Guillen ha figurado en algunos ayuntamientos, todos de procedencia liberal. Entregado á sus negocios, independiente por temperamento y por carácter, no puede decirse de él como de otros que el Sr. Campos puede atarle al carro de sus desprestigiadas combinaciones políticas.

D. José Gadea.

El Sr. D. Antonio Esquembre, antiguo demócrata, creemos no aceptará.

D. Raimundo Sebastián, respetable demócrata, á quien Alicante guarda consideración y aprecio, por sus excelentes condiciones de carácter.

D. Rafael P. del Pobil, hombre íntegro en su manera de apreciar todo cuanto se relaciona con la administración del pueblo, moderado casi dispuesto á reconciliarse, (y no se ofenda por esto,) con los que de buena fé busquen una solución que levantara el prestigio de nuestra arruinada Hacienda municipal, tan mal parada desde los benditos tiempos de conos, barrones, pagos de créditos y obras por administración.

D. Juan María Vignau, antiguo moderado, que sin estar en desacuerdo con sus amigos, vivía retirado sin acordarse del Ayuntamiento solo cuando le sorprendía un nombramiento de esta naturaleza, nombramiento disparado á boca de jarro, sin darle tiempo para ponerse bien con los hombres y con Dios.

D. José A. Puigserver, unionista y, además de esto, hombre que ha dicho y dice en todas ocasiones, que la política es solo una farsa. Han hecho un flaco servicio los hombres que arrancan de su hogar al que no tiene motivos gratos para volver á la vida activa de la administración del pueblo.

¿Podrá ser todavía amigo político de D. Antonio Campos?

Lo dudamos, pero demos por sentado que sí, y entonces sumaremos á favor de los hombres que representan la política canovista dos, solo dos; y esto, rubor nos causa el manifestarlo, con la condición

espresa, de que solo iba á tomar posesión y retirarse á sus casas.

Quedamos firmes en nuestras primeras apreciaciones si apuntamos que detrás de los Sres. Campos y Porcel, existe solo el vacío y la impopularidad.

Y el Sr. Alcalá Galiano, que dió una satisfacción al pueblo de Alicante matando las aspiraciones ridículas de pretenciosos caciques, ha sido sorprendido en su buena fé, inmediatamente por la forma de destituir el Sr. Orts, vé que un partido consecuente y digno, como son los amigos del Sr. Terol, le hace sufrir un desaire difícil de olvidar; vé que la lista entregada por el Sr. Campos, sufre la deserción de cinco de sus individuos, y dirige su autorizada palabra á una asamblea compuesta de tres constitucionales que acaban de justificar con su actitud que ni el Comité ni las ofensas políticas de los que defraudan á Sagasta, ni regla de conducta alguna, les mueve del lado de los señores Campos y Porcel; vé que cinco de los nombrados no esperan que el ayuntamiento acepte las dimisiones de los salientes para poder admitirlos, y siete canovistas que se han salvado del temporal que corrió el buque reparado en los arsenales de la casa de Campos, continúan tranquilos en el ayuntamiento.

Resultado: que D. Antonio Campos, jefe de los desertores de varios partidos, no ha podido cumplir la palabra empeñada, quedándose ufano y satisfecho de su obra, encaminada á un solo fin: á desprestigiar al Sr. Alcalá Galiano en sus propósitos, que ha manifestado en varios de sus actos, y á que las cosas del Ayuntamiento se hagan como siempre; con la sola y exclusiva intervención de los canovistas, aficionados á transferir treinta mil pesetas de los maestros de escuela y llenar de barrones las calles de Alicante.

Y para esta obra colosal, donde los políticos deben inspirarse en rectos propósitos porque se trataba de los intereses de un pueblo, buscando la mayor dosis de idoneidad y de prestigio, se ha confiado al Sr. Viravens el trabajo de repasar la lista de concejales desde el año 49, para venir á parar á que solo dos hombres se han prestado, pero con reservas, á seguir al señor Campos; y los otros que indicó el Cronista del Ayuntamiento, han tenido talento suficiente para no dejarse sorprender tan burdamente.

Queda ya definida la situación de Alicante.

Viravens indica, Campos acepta, y Alcalá Galiano resuelve; luego, Alcalá Galiano y Campos se encuentran, por la consecuencia lógica de los hechos, supeditados al criterio del que en el año 68 tenía á su cargo el negociado de orden público en el Gobierno civil, D. Rafael Viravens y Pastor, cuyo recuerdo impulsivo es á todos los partidos de esta población.

Los amigos del Sr. Bellido nos han remitido copia de una carta comunicada á los señores Tato é Ibarrola.

Queremos ser los últimos en hacer aquellas consideraciones propias del asunto que ha promovido el que estos señores se pongan otra vez á hablar con nosotros.

Esperamos á que «El Constitucional» tome la palabra, y entonces diremos lo que creamos mas prudente al único acto puramente político que se ha presentado en todas cuantas cuestiones se han debatido entre ellos.

Coincidencias.

Mientras los constitucionales de esta ciudad abandonaban el salon de sesiones del Ayuntamiento, protestando enérgicamente contra el proceder arbitrario del representante del Gobierno en esta capital, entraba á formar parte del Ministerio el antiguo reaccionario señor Bugallal, y Francia obtenía un gran triunfo sobre todos los enemigos de la libertad.

Por manera, que mientras Alicante y España se entregan en brazos del mas refinado moderantismo, la nacion vecina sacude el yugo de sus antiguos opresores, adelantando sabiamente por la vía del progreso.

Segun leemos en «La Correspondencia», ha sido nombrado delegado del Banco de España en Barcelona, el Sr. Jaumandreu que desempeñaba igual destino en Lérida, pasando á cubrir este vacante nuestro querido amigo y antiguo empleado del propio centro, D. José Pared, que disfrutaba la misma colocacion en la referida capital.

Segun las últimas noticias, el ilustre Duque de la Victoria, tan respetado y querido siempre por todos los partidos liberales, sigue algo aliviado de su postrera enfermedad.

Como en las diferentes comisiones del Ayuntamiento existen muchas vacantes, ayer se aseguraba que en la de instruccion pública entraba el Sr. Puigserver, en la de la plaza mercado el Sr. Basabes, y el Sr. Gadea entraría á formar parte de la Comision de ornato, viniendo á ocupar el mismo sitio que abandonó el dia que la citada comision dió su informe sobre los terrenos de la puerta de San Francisco.

La junta general de la comunidad de regantes de Elche, se reunirá el próximo domingo para proceder á la renovacion de la junta directiva, segun consulta evasuada por el señor Alcalá Galiano.

El Sr. Cortés quizá sea otro de los Alcaldes que empiezan á mirar con malos ojos al Gobernador de la provincia, porque ha deseado que esta junta se ajuste á lo determinado en varias leyes sobre aguas.

Presenciamos este hecho que relata nuestro estimado colega «El Constitucional»:

«Lo que mas llamó ayer la atencion en la sesion del ayuntamiento fué el ver la poca aprension de los concejales nuevamente elegidos tomando asiento entre los antiguos antes de que por la presidencia se les diese posesion de sus cargos; ¡lastima no hubiera aparecido otro Jesús arrojándolos á latigazos como á los mercaderes del templo!»

Las charreteras del liberal del año 23 no las vimos, pero sí notamos que quedaron pegados á las sillas los amigos del Sr. Bellido, en cuanto los constitucionales abandonaron el salon de sesiones.

Quizás fuese uno de ellos el que el colega fotografió:

Un representante del pueblo pide la palabra, para que se cumpla la ley.
Un delegado del Gobierno le contesta: No hay palabra.
Y un liberal del año 23 escondía avergonzado

las antiguas charreteras, para no ser descubierto.»

Un suelto de interés para nuestros lectores, escrito por nuestro estimado correligionario «El Globo»:

«La Política» dice anoche, con profundo tacto político, que el triunfo de los republicanos franceses en las últimas elecciones de senadores, «no podía ser dudoso, puesto que la eleccion se ha hecho en pleno régimen republicano.»

De lo cual se deduce que el espíritu del país, de que tanto se nos habló hace tres años, no era en último resultado, otra cosa que la voluntad del gobierno, impuesta á la masa electoral; en cuyo caso, podrían hacerse deducciones nada favorables á la política que el gobierno defiende.

Si las ideas del gobierno han de prevalecer siempre, ¿á qué el sufragio? Y no el universal solamente, sino el restringido; todos. Alcáncese el poder de cualquier manera, y nómbrese por un decreto los diputados, evitando así al país gastos y disgustos; y si el gobierno triunfa solo por ser gobierno, séanos permitido suponer que no vendrían dos conovivas al poder, á pesar de su influencia en la opinion, el dia que otro partido, hiciese unas elecciones.

«La Política», que en fuerza del arduo desempeño de su cargo, vé el mundo lleno con la sombra de una sola figura, cree que hasta los ministros franceses están hechos á la imagen y semejanza de los de por acá, y por eso manifiesta con gran desenfado, que no era dudoso el triunfo de los republicanos en las elecciones que acaban de verificarse en Francia, dado que es republicano aquel gobierno.

Mirando la cuestion con superior amplitud de miras y mas recta conciencia, «La Epoca» y «El Diario Español» reconocen que la division de los conservadores, sus odios recíprocos y sus mútuas recriminaciones, han sido la causa de la victoria de los liberales.

Si esos colegas hubieran añadido á esa causa la confianza del pueblo francés en instituciones que le han dado uno de los períodos de mas tranquilidad, de mas prosperidad y de mayor libertad de su historia, habrían estado completamente en lo cierto.»

NOTICIAS OFICIALES.

Por traslacion de doña Manuela Caparrós, Maestra fija de la Fábrica de tabacos de esta capital, ha sido nombrada para dicho cargo doña Eugenia Perez, supernumeraria de la de Madrid..

—Por no haberse presentado á tomar posesion en tiempo hábil, han sido declarados cesantes, D. Juan Arias y D. Eugenio Gisbert, auxiliares temporeros de sanidad marítima de este puerto y del de Torreveja respectivamente.

—El presupuesto municipal de Planes asciende á 10.941 y el de Crevillente á 96.429.

—El movimiento de buques en el puerto de esta capital durante el año 1878 ha sido el siguiente:

Embarcaciones [entradas: de guerra españolas: 126 buques, con 1.648 tripulantes y 55 cañones.

Mercantes españoles: 1.612 buques, con 20476 tripulantes, 13610 pasajeros y 283139 toneladas.

Mercantes extranjeros: 493 buques con 2692 tripulantes, 104 pasajeros y 65025 toneladas.

—Durante el año 1878 se han matriculado 12 súbditos en la Agencia Consulado de Italia, en esta capital.

—El dia 7 de Marzo próximo venidero, tendrá lugar la operacion de segregacion del catálogo y deslinde de la hacienda denominada «Pisana», que Don Alvaro Vidal y Meno, vecino de Monóvar, posee en término de Jumilla.

—El dia 6 de Marzo próximo venidero, tendrá lugar la operacion de segregacion del catálogo y deslinde de la hacienda denominada «Pisana», que D. Joaquin Carpena de Bernabé vecino de Monóvar, posee en término de Jumilla.

Paris 6.—El periódico la «République Française», órgano del Sr. Gambetta, hablando hoy del resultado de las elecciones de ayer, dice que la nueva situacion impone al gobierno nuevos deberes.

«Los enemigos impenitentes, añade, de la república, no deben ballar, de aquí en adelante en la administracion pública la tolerancia y la acogida que el país les niega.»

Se cree que en breve se volverá á proponer en las Cámaras la traslacion de estas á Paris.

Berlin 6.—El periódico la «Gaceta» de la Alemania del Norte en su número de esta tarde, dice que la república en Francia, habiendo llegado al punto culminante, podrá mantenerse en él si la política de moderacion indicada últimamente por Gambetta, se plantea, y llega á ser la política que dirija los destinos de Francia.

En este caso, añade el citado periódico, las monarquias de Europa atestiguarán á la república francesa su estimacion y confianza, por que la república habrá realizado las promesas que el imperio dejó de cumplir. La república es la paz. Esperamos no lo olvidará.

Viena 7.—Nuevas complicaciones parecen surgir en la cuestion oriental.

La paz, sin embargo, está asegurada y así lo desean las grandes potencias.

La situacion del Austria es excelente y el ministerio está satisfecho del giro de los negocios.

BAJETILLAS.

QUE SE EVITE.—En la calle de la Divina Pastora parece que habian ciertas palomas torcaces que con sus fuertes y continuados arrullos tienen escandalizado á aquel vecindario.

Llamamos la atencion de la autoridad sobre este abuso, pues no son bien talarar escándalos de esa naturaleza.

A RIO REVUELTO.—Anteanoche á las siete y media, rompieron y robaron dos pisaportes de bronce de la casa del Sr. Salinas, situada en la plaza de San Francisco, mas tarde los dos de casa del señor Conde de Santa Clara; hace algunas noches robaron tambien en la calle de las Bóvedas una de las canales de plomo que sirven para el desagüe, y en la plaza indicaba otro pisaporte.

No sabemos como suceder eso, tratándose de la casa del Sr. Salinas, habiéndose constantemente en aquel punto una pareja de municipales; pero dice que á uno de los referidos dependientes se le obliga á estar en casa del Sr. D. Pedro Perez, vigilando la casa de él, y otro en la escuela nocturna de adultos, dando por resultado el abandono de la plaza indicada.

¿Cuándo se convencerán el Sr. Juraloy y los demás señores Alcaldes, de que la serenidad y guardias municipales, no deben servir para vigilar el sueño de los concejales de ayuntamiento, y sí de público en general que con mano pródiga para las contribuciones para que se cuiden sus intereses?

No nos cansamos de repetirlo; ó mas de cuatro sucesos desagradables, tiene la culpa quien debe corregirlos y evitarlos.

TODO VA BUENO.—Algunas personas que estas últimas noches han atravesado la sesion de la calle de San Fernando, comprendido entre la plaza de la Libertad y calle de Bilbao, se quejan de las acometidas que sufren por parte de dos perros, uno de la propiedad de un enorme de Castilla y el otro de la de una peritula, revestida de elevada autoridad popular. Llamamos la atencion de quien corresponda sobre este hecho, y esperamos que se recurrirá pronto á un eficaz correctivo.

EMPRE EN LA BRECHA.—El señor alcalde Sr. Chorro, mandó ayer arrojar al mar varias arrobas de pescado.

Digno de aplauso es el interés que siempre demuestra el Sr. Chorro en beneficio de sus conciudadanos.

AMA.—Para estar en casa de los padres; darán razón, Mendez Nuñez 47, Almacén.

PILDORAS HOLLOWAY



Mediante este excelente remedio, las instrucciones de todo género, ya sean las que afligen la juventud ó la mujer en su edad crítica, desaparecen radicalmente y las personas pálidas ó de color enfermizo recobran la mas perfecta salud gracias á las célebres Pildoras Holloway, cuyas propiedades curativas introduciendo en el fluido vital, lo limpia de toda...

clase de humores que pudiesen contribuir á su impureza. Ningun medicamento poora con tanta eficacia como estas pildoras, las cuales curan con prontitud los desórdenes del hígado y del estómago, alejando toda acidez perjudicial y restituyendo al hígado su accion natural.

Los primeros sintomas de toda enfermedad deben siempre dominarse por medio de un medicamento cual estas célebres Pildoras, que obrando con suavidad, purifique la sangre é impida el desarrollo de una enfermedad peligrosa.

UNGUENTO HOLLOWAY

Este célebre Ungüento que ha sido adoptado en los principales hospitales, de Europa para la cura de las ulceraciones y afecciones cutáneas en general, despliega sus facultades curativas con rapidez y sin ocasionar dolor alguno. Las erupciones de toda clase, las llagas, los tumores, las afecciones escrofulosas de toda especie, los abscesos, las heridas antiguas así como las inflamaciones y supuraciones de todo género, ya sean del cutis, glándulas ó músculos, pueden curarse radicalmente por medio de este maravilloso bálsamo. Las personas que padecen afecciones del corazon ó que sufren de constipados, toses ó bronquitis, pueden librarse pronto de estas dolencias apelando á las maravillosas virtudes del Ungüento Holloway.

Para asegurar la curacion rápida y permanente de las enfermedades, conviene siempre que se tomen las Pildoras al mismo tiempo que se emplea el Ungüento. Ampliar instrucciones en español relativas al uso de dichos medicamentos envuelven las cajas de Pildoras y botes de Ungüento.

Se venden en las principales farmacias del mundo entero en el establecimiento central del profesor Holloway, 533. Oxfor-Streett y Londres.

Proteina ferruginosa, DE LEPRAT.

La Proteina, parte activa y esencial de la carne, de los huevos, y de la leche, es un medicamento muy precioso; sus propiedades son tónicas y digestivas. El Doctor Taylor, tan conocido en Inglaterra, la ha empleado continuamente con éxito en el tratamiento de las Escrofulas y Enfermedades linfáticas.

Por su union con el hierro reducido por el hidrógeno, forma un medicamento nuevo, útil y precioso para obtener un restablecimiento completo de ciertas enfermedades, para las cuales es indispensable el hierro, y en las que puede administrarse sin ocasionar algunas indisposiciones, tales como diarreas, constipacion etc. etc, que causan la mayor parte de los ferruginosos.

Los numerosos experimentos hechos en los hospitales de Paris con las Pildoras de Proteina ferruginosa, han demostrado que pueden usarse con ventaja en todos los casos en que se crea necesario el empleo de los demás ferruginosos.

Por consecuencia los médicos ordenan con preferencia el uso de las Pildoras de Proteina ferruginosa para la curacion de las afecciones cloróticas, palidez, pérdidas y supresion de las reglas.

Flores blancas, enfermedades del corazon pobreza de sangre, sueños lascivos, etc. etc.

No indicamos aqui mas que los principales casos en que las Pildoras de Proteina ferruginosa, han sido empleadas con éxito infalible: de cada 50 enfermos, se curan 48.

Ventas por mayor: Farmacia Fayard, Gauffreteau, sucesor, 28 rue Montholon, Paris. Al detal: en las principales farmacias.

Precio: 3 francos el frasco. Se remiten por correo franco de portes, con instrucciones, remesando 3 francos y 25 céntimos.

Se encuentran en la misma farmacia las pildoras Gauffreteau, para dar apetito y ayudar la digestion.

Estas pildoras, á la base de Pepsina, combaten de una manera infalible las malas digestiones, pesadez en el estómago, eructos y ronchas en la cara des pues de la comida. — Precios 3 francos la caja. — Se remiten por correo, remesando 3 francos y 25 céntimos.

Jarabe Laroze

DE CORTEZAS DE NARANJAS AMARGAS

Desde hace mas de 40 años, el Jarabe Laroze se prescribe con éxito por todos los médicos para la curacion de las gastritis, gastralgias, dolores y retortijones de estómago, estreñimientos rebeldes, para facilitar la digestion y para regularizar todas las funciones del estómago y de los intestinos.

JARABE

al Bromuro de Potasio

DE CORTEZAS DE NARANJAS AMARGAS

Es el remedio mas eficaz para combatir las enfermedades del corazon, la epilepsia, histéria, migraña, baile de S. Vito, insomnios, convulsiones y tos de los niños durante la denticion; en una palabra, todas las afecciones nerviosas

Fabrica, Especieiones: J.-P. LAROZE & C^{ie}, 2, rue des Lions-St-Paul, á Paris.

DEPOSITOS: Alicante: Hernandez, Lorenzo.

EN LAS MISMAS FARMACIAS SE ENCONTRAN:

El Jarabe depurativo de corteza de naranja amarga al Ioduro de potasio. El Jarabe ferruginoso de corteza de naranja y cuasi amara al Proto-Ioduro de hierro. Los Dentifricos Laroze de quina, pelure y guayaco. Elixir, Polvos y Opiata.

Cristal de roca del Brasil a 12 rs. par.



INSTRUMENTOS PARA CIENCIAS Y ARTES.

Descripcion de los cristales para anteojos.

Hay tres clases de cristales; 1.º en cronw-glasse pulimentado su papel aisladamente, 2.º glasse ó cronw-polimentado auto, 3.º cristal arvidrio blanco ordinario, se puede añadir sin vasillar, los cristales cronw-glasse son los únicos después de los de roca, que de conservar lavista, fabricados por el óptico Chevalier de Paris.

Cristal blanco ó vidrio ordinario solo se emplea para anteojos muy comunes y en general presenta muchos defectos que siempre están mal trabajados, es esta la materia que se emplea para anteojos que se venden muy baratos en muchas quincallerías, lo que á conocer desde luego el poco valor de éllo y el poco cuidado que emplea en su fabricacion.

Haciendo un sacrificio á favor del público he reemplaz dichos cristales con los llamados cronw-glasse.

Nota. — Algunas personas para facilitar sus ventas, se independienten en esta y dan un cristal por otro, el Sr. Lassalle no tiene de diente alguno todos los cristales de Roca que salen de su establecimiento llevan grabado en el mismo cristal el nombre de Lassalle, y no rode de las que carezcan de la seña indicada.

LASSALLE, OPTICO, MAYO, 8.

ACADEMIA DE MEDICINA DE PARIS

OREZZA

Agua mineral ferruginosa acidulada, la mas rica en hierro y ácido carbónico. Esta AGUA no tiene rival para las curaciones de las

GASTRALGIAS — FIEBRES — CLOROSIS — ANA y todas las enfermedades derivadas de

EL EMPOBRECIMIENTO DE LA SANGRE

SOCIEDAD CONCESIONARIA, 131, Boulevard Sébastopol, en ES. Deposito Geral: Centro de Importacion, PIRARRO, 15, Madrid.

Por menor, farmacia de D. Juan Rodriguez, Mayor, 22.

Jarabe de quina ferruginoso

PREPARADO POR

D. José Carlos Belli

Farmacéutico. — Plaza Isabel II, Alicante.

Este Jarabe, compuesto de dos elementos mejores, como son, que es el medicamento tónico por esqueleta y el hierro, que es un elemento portante de nuestra sangre, se emplea con éxito en la clorosis, algunas enfermedades del estómago, pérdida de apetito, digestiones difíciles, del menstruo, y reemplaza con ventaja á los vinos de quina y las preparaciones ferruginosas.

Farmacia de D. José Carlos Belli, plaza de Isabel II, antes de las Barcas), Alicante.

Viuda de Juan Sirvent,

MAYOR, 34.

Riquisimos turronec de todas clases. Peladillas de Alcoy y Mazapán.

FARMACIA

Rodriguez Hernandez,

Mayor 22; Alicante.

Nuevo eficaz y suave purgante por el Agua natural

«HUNYADI JANOS,»

Budapest, (Hungria)

Esta agua que ha sido analizada por los Eminentes Químicos Liebig, (1818) Bunsen (1876) y Fresenius (1878) y recomendada por los mas distinguidos médicos de Europa, es rica en sales de sosa magnesia y otras; ácido carbónico libre y combinado y una pequeña cantidad de Bicarbonato de Oxido de hierro que la hace tolerable á los estómagos mas delicados. Su accion es pronta y eficaz sin que ocasione la mas ligera molestia.

Véndese á 6 rs. botella de cartillo y medio en su único depósito, en esta provincia, farmacia de D. Rodriguez Hernandez, calle Mayor 22; Alicante.